



Wisuda Peserta Didik SMASA Magetan Tahun 2022/2023 Oleh Supardi Dihadiri Bupati Magetan

📅 Mei 8, 2023 👤 admin 📁 Artikel



Wisuda Peserta Didik SMASA Magetan Tahun
2022/2023 Oleh Supardi Dihadiri Bupati Magetan

Magetan, [Ramah Publik. com](https://www.ramahpublik.com) –Wisuda Peserta Didik SMASA Magetan Tahun 2022/2023 Oleh Supardi Kepala Sekolah SMA Negeri Satu Magetan Dihadiri Bupati Magetan, Sabtu (06/05/2023) menjadi salah satu hari bersejarah bagi peserta didik kelas XII SMAN 1 Magetan, karena di hari itu mereka mengikuti Prosesi Wisuda Peserta Didik tahun pelajaran 2022/2023.

Kegiatan wisuda ini menjadi penutup kegiatan akademik bagi peserta didik kelas XII yang sudah menyelesaikan seluruh proses akademik dan kesiswaan yang dilakukan di SMAN 1 Magetan selama tiga tahun serta pengantar untuk melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi.

Sebanyak 337 siswa-siswi kelas XII dinyatakan lulus dan mengikuti prosesi wisuda yang digelar di Aula SMAN 1 Magetan, dengan menggunakan pakaian kebaya dan setelan jas bagi peserta didik yang mengikuti wisuda.

Kepala Sekolah SMAN 1 Magetan Supardi menyampaikan, kepada seluruh siswa-siswi yang telah diwisuda untuk meneruskan cita-cita setinggi langit.

"Seluruh siswa-siswi yang telah lulus, jangan takut bermimpi, wujudkan mimpi kalian dan teruskan cita-cita kalian, hingga menjadi orang yang sukses," terangnya.

Sementara, Bupati Magetan Suprawoto yang turut hadir dan memberikan motivasi kepada peserta didik, berpesan agar peserta didik memiliki cara pandang yang visioner.

" Kita harus berpikir lebih visioner, jauh kedepan. Dan harus berpikir bahwa profesi apapun jika ditekuni akan menghasilkan, sehingga jangan sekalipun meremehkan sebuah profesi," pesan Bupati Suprawoto.

Bupati didampingi Kasek SMA Satu juga mengatakan agar anak-anak punya mimpi yang tinggi dan ikut menjadikan Magetan sebagai kolam besar.

" Gantungkan cita-cita setinggi langit, harus punya mimpi setinggi-tingginya. Niat baik, kerja keras dan disiplin pintu kesuksesan akan didepan mata. Orang hebat akan lahir di Magetan dan ikut menjadikan Magetan sebagai kolam besar" pungkasnya.

Dalam acara tsb juga diserahkan penghargaan peraih nilai tertinggi dan beasiswa secara simbolis oleh Bupati Magetan Suprawoto.

Hadir dalam acara tsb Bupati Magetan, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah Magetan-Ponorogo, Komite sekolah, Forkopimca Magetan, peserta didik, wali murid dan undangan lainnya.(Adi Kurnia)

